

„Betet, der Funke des Krieges kommt immer näher...“

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA
26. MAI 2018**



Mein geliebtes Volk,

ICH LIEBE EUCH, IHR SEID DIE KINDER MEINES HERZENS.

**MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. ICH WARTE DARAUF,
DASS MEINE LIEBE ERWIDERT WIRD.**

Ich betrachte jedes menschliche Geschöpf, und ein Großteil ist aufgrund der Gier, die es von innen durchströmt, unzufrieden. Ihr wünscht euch, was ihr nicht besitzt, und wenn ihr besitzt, was ihr euch gewünscht habt, ist es euch immer noch nicht genug. Ich leide darunter, denn diese Besessenheit, das Beste und das Größte zu besitzen, ist die Frucht der beschleunigten Abkehr, der sich die Menschheit von allem, was Mein ist, unterworfen hat.

Mein geliebtes Volk, Ich möchte, dass ihr über die Dringlichkeit, nach der ihr in diesem Moment der Verwirrung, die die Menschheit in Besitz genommen hat, wirken und handeln müsst, nachsinnt und sie euch bewusst macht.

**EINIGE MEINER KINDER SIND DER WISSENSCHAFT ZUGEWANDT, UM DAMIT
DIE EREIGNISSE UND SIGNALE ZU VERLEUGNEN, DIE TEIL DER ZEICHEN DIESES
MOMENTS UND MEHRHEITLICH AUFRUFE VOM HIMMEL SIND, DAMIT DIE
MENSCHHEIT AUS DER GEISTLICHEN LETHARGIE ERWACHT, IN DER SIE LEBT.**

Der Wissenschaft ist es in einigen Fällen nicht gelungen, dem Menschen die Ursache der Phänomene zu erklären, mit denen die Menschheit in diesem Moment konfrontiert wird und die daher von der Wissenschaft aufgrund der Gewalt und Stetigkeit einiger Naturereignisse als „unerklärlich“ bezeichnet werden.

**ICH BIN ES, EUER JESUS, DER MEINE MUTTER DARUM BITTET, NICHT AUFZU-
HÖREN, EUCH FORTWÄHREND ZU WARNEN, DAMIT IHR NICHT VERLOREN
GEHT, DAMIT DER HOCHMUT, IN DEM IHR LEBT, EUCH VERLÄSST UND IHR
EUCH IN DEN GEHORSAM DESSEN BEGEBT, ZU DEM MEIN HAUS EUCH
AUFRUFT.** Ich bitte Meine Mutter, euch zu warnen, damit ihr die Augen öffnet und sehen könnt, doch Mein Volk rebelliert in diesem Moment wie es in der Vergangenheit rebellierte.

Meine Kinder weigern sich, in die Gemeinschaft der Heiligen einzutreten. Die Willensfreiheit bringt sie dazu, nach persönlichen Maßstäben zu wirken und zu handeln, und das ist eine große Gefahr für die Seele.

Ich verlange von Meinem Volk, ein wahrer Überbringer Meines Wortes zu sein, damit jeder sein Leben zu einer beständigen Praxis Meines Willens macht. Ihr müsst bereit sein, das Gesetz

Gottes, die Sakramente und sonstigen Regeln nach Meinem Vorbild zu erfüllen (vgl. Hebr 5,7-14), damit ihr tugendhaft seid und in geordneter Weise handelt, mit der Bereitschaft, Gutes zu tun und sich von allem abzuwenden, was nicht Mein ist.

Mein geliebtes Volk, ihr müsst dringend den Weg der Bekehrung beschreiten... ICH RUFE EUCH ZUR UMKEHR AUF, DA IHR GRÖßEREN KONTROVERSEN BEGEGNEN WERDET, DIE EUCH DAZU BRINGEN, JENSEITS MEINES WILLENS ZU WIRKEN UND ZU HANDELN, WÄHREND IHR EUCH AUF DAS RECHT DES MENSCHEN, FREI ZU SEIN, BERUFT.

Mein Volk nimmt es sich heraus, wie Schafe auf den Abgrund zuzulaufen, indem es in einer Zügellosigkeit wirkt und handelt, die die früheren Sünden, mit denen die Menschheit das Haus Meines Vaters schwer beleidigt hat, übertrifft.

Kinder, der Teufel ist über der Menschheit und betäubt sie mit allem Möglichen, damit sie verloren geht. Der Böse ist gerissen und stellt Fallen, damit ihr verwirrt werdet und alles als gut betrachtet. Der Teufel kennt den Menschen und weiß, dass der Mensch am Verbotenen Gefallen findet, (vgl. 1 Mo 3,1-7), er weiß, dass der Mensch sich gerne frei fühlt und täuscht ihn, führt ihn in hemmungslose Zügellosigkeit, in das Blutbad der Unschuldigen.

- ❖ **DIE VÖLKER, DIE DAS BLUTBAD DER UNSCHULDIGEN AKZEPTIEREN, WISSEN NICHT, WAS SIE TUN. SIE WERDEN ZU EINEM ZUHAUSE FÜR HÖLLISCHE GEISTER, UND DAHER MÜSST IHR, MEINE TREUEN, DIE ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES VOLLSTÄNDIG VERINNERLICHEN UND GESCHÖPFE DES GUTEN SEIN, REDLICH, BESONNEN, STIMMIG IM VERHALTEN, GESCHÖPFE FESTEN GLAUBENS, MICH ANBETEND, DAMIT IHR EINANDER UNTERWEIST UND DIE HANDLUNG DES BÖSEN KEINE SEELEN MEHR ERREICHEN KANN.**

Ich sehe so viele, die sich als Meine Kinder bezeichnen, wobei sie ein ums andere Mal Frevel begehen, ohne die geringste Verantwortung oder Furcht.

IHR MÜSST EUCH DAZU ENTSCHLIESSEN, EURE SCHWÄCHEN SOFORT ZU ÜBERWINDEN:

- Wer leichtfertigen Wortes ist und es dazu missbraucht, den Ruf seines Nächsten zunichte zu machen, der möge sich beherrschen...
- Wer seinen Gedanken die Freiheit gibt, dorthin zu fliegen, wo sie hinmöchten, der möge seine Gedanken beherrschen...
- Wer die Gedanken nutzt, um sie in unangemessener und sündiger Weise fliegen zu lassen, muss sich sofort ändern! ...
- Wer einfache Antworten auf alles finden will, um zu glauben, der möge Mich zuerst aufsuchen, da er nicht alle Antworten finden wird, ohne zu bitten, nach Mir zu suchen und sich Mir anzunähern...

DER MENSCH IST EIN EIGENSINNIGES GESCHÖPF UND WEIGERT SICH ZU AKZEPTIEREN, DASS WENN ER SICH SELBST BESSERN MÖCHTE, ER SICH DEM GUTEN ZUWENDEN UND MICH SUCHEN MUSS.

VERGESST NICHT, DASS DIE RETTUNG VON JEDEM EINZELNEN ABHÄNGIG IST UND IHR DAHER ZU MIR KOMMEN MÜSST.

Meine Kinder, Ich wünsche, dass alle sich retten. Ihr müsst in eurem Wirken und Handeln aufrichtig sein, denn wer heuchlerisch handelt, wird ein ums andere Mal in Sünde fallen, bis diese zu einer teuflischen Gewohnheit verkommt, die euch dem Bösen unterwirft.

Meine Kinder müssen aufrecht im Denken und Handeln sein. In jedem Moment muss dem Handeln der Wunsch vorausgehen, Mir zu danken, sonst sind sie Heuchler.

Mein Volk muss bereit sein, in diesem Moment sein Bestes zu geben. Ich kenne euch ausgehend von der Absicht, mit der ihr wirkt und handelt, bis hin zum winzigsten Gedanken.

**STÄNDIG DURCHBOHRT MEIN VOLK MEINE HÄNDE UND FÜSSE AUS
UNGEHORSAM GEGENÜBER DEM GESETZ GOTTES UND DEN
SAKRAMENTEN. WIE SEHR ICH DARUNTER LEIDE!
ICH BIN KÖNIG EINES VOLKES, DAS SICH AUFGELEHNT HAT.**

Betet, der Funke des Krieges kommt immer näher.

**Betet, Kinder, die Vereinigten Staaten werden allein sein, ihre Verbündeten werden sie
im Stich lassen.**

Betet, Kinder, die Natur setzt ihren Weg durch Indonesien und Italien fort.

Betet, Kinder, Mittelamerika wird erschüttert.

Mein Volk, **nehmt die Modernismen nicht an**, seid geistlicher und weniger weltlich. Ihr seid die fruchtbare Erde, die Ich Mir zunutze mache (vgl. Mt. 13,8), damit Meine Mutter euch führt und der Böse bekämpft wird.

Mein Volk ist sich nicht bewusst, wie sehr es Mich beleidigt, wenn es außerhalb meines Willens handelt.

Mein Volk,

KOMMT ZU MIR! ERLAUBT MIR, DASS MEIN HEILIGER GEIST EUCH FÜHRE.

Mein Volk, bleibt wachsam, damit ihr nicht verwirrt werdet.

Ich trage euch in Meinem Herzen. Ich liebe euch.

Euer Jesus

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA

Brüder und Schwestern,

Wir erleben die von unserem Herrn Jesus Christus und Seiner Heiligen Mutter bereits verkündeten Momente. Daher müssen wir wachsam bleiben, um nicht verwirrt zu werden, und um bereit zu sein, in Inspiration des Heiligen Geistes zu wirken und zu handeln.

Unser Glaube muss in diesen Zeiten standhaft bleiben, um nicht zu zerbrechen, und dafür müssen wir so wirken und handeln, wie Christus es uns befiehlt.

Amen.
